
小児医療費助成制度、児童手当、給食無償化、帯状

疱疹ワクチン等 13 項目に関して市長へ申し入れを

行いました。

より住みやすい横浜市になるように頑張ります！

山中市長への要望書提出

市来えみこの

横浜市にある「神奈川県こども医療センター」

に視察に伺い児童虐待へのサポートに関して

ご説明頂きました。国内初の「司法面接」を

導入し、子供の心に寄り添う配慮に感銘し、

更にサポートの輪

を広げていきたい

と思いました。

市民相談

都筑区内にある、生ごみ処理機を製造販売している Sinkpia さんを訪問しました。

横浜市の SDGｓを都筑区から発信している企業さんに感銘し、より SDGs に貢

献したいと感じました。

アレルギーを考える母の会理事長の園部まり子さんにお会いし、家庭訪問を実施

しました。

アレルギーのお子さんを抱えるお母さんとご家族に寄り添い、抜苦与楽される姿

を目の当たりにし、人間としての成長を誓いました。

企業訪問

２０２３年５月

第１号

青葉区の幼稚園へ視察に伺い「園児の置き去り

防止」をどのように防いでいるのか等について

現場からのご意見やヒアリングをさせていただ

きました。

公明党横浜市議団の活躍



車やバイク、自転車が頻繁に通る道で

「穴が空いていて危険！」

とのご要望がありました。

公明党の横浜市議団で

山下公園から市内を凱旋し

桜木町駅で街頭を実施致しました。

大勢の方より手を振っていただき

皆さまを代表させていただく

ことになるのだと

身の引き締まる思いでした。

ザ横浜パレード

公明党川崎市議会 工藤礼子議員

( 宮前区 ) と一緒に

都筑区と宮前区の間の地域要望に

関して現地視察させていただきました。

公園の中央にある大木に、カラスが巣を作ってしまい

「子供達を攻撃して困る」と住民の皆さまから苦情がありました。

初実績地域からのご要望

早速、きれいに整えていただきました。

雨や夜道に、これまで事故がなくて良かった！

これからも皆さまに喜んでいただけるよう

頑張ってまいります。

Before

After

CASE1

CASE2

公明党横浜市議団のサポートで

巣を撤去する事ができました。

初登庁 ・初議会

常任委員会では、私はこの一年間

公明党横浜市議会 仁田昌寿議員 ( 南区 ) と

一緒に「国際・経済・港湾委員会」に

所属させていただき

横浜市で推進していく政策に

関与させていただきます。
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